

- le règlement No 296 concernant les marchés. (17 octobre). (DEGUIRE). (Imprimé).
15. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur le Parc Valois. (28 octobre). (MAYRAND).
16. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 "re" édifices. (6 mars). (CLEMENT).
17. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement "re" enseignes électriques. (6 mars). (DANDURAND).
18. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 "re" excavations dans les rues. (20 mars). (LAPOINTE, L. A.). (Imprimé).
19. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 239 "re" soupapes automatiques pour égouts. (20 mars). (LAPOINTE, L. A.).
20. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 "re" plantation d'arbres (20 mars). (LAPOINTE, L. A.).
21. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement à l'effet de forcer les propriétaires d'installer des robinets d'arrêt. (20 mars). (LAPOINTE, L. A.). (Imprimé).
22. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement pour forcer les constructeurs de bâtiments d'obtenir le niveau de la rue. (27 mars). (LAPOINTE, L. A.). (Imprimé).
23. 1re. 2e et 3e lectures d'un règlement abrogeant certains règlements de la Ville St-Louis. (3 avril). (TURCOT).
24. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 418 "re" édifices sur la rue Bishop. (10 avril.) (Ward.)
25. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 296 "re" marchés. (10 avril.) (Lamoureux).
26. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 430 "re" édifices sur la rue Prince Arthur. (10 avril.) (Boyd.)
27. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (24 avril.) (Bastien.)
28. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement "re" automobiles. (24 avril.) (Lapointe, L. A.).
29. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement conférant certains pouvoirs aux officiers du département des Incendies. (24 avril.) (Lapointe, L. A.).
30. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 358 "re" édifices dans le quartier St-Henri. (1 mai.) (Létourneau.)
31. 1re. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (1 mai.) (Prud'homme.)

DEPOSEE SUR LE BUREAU.

REQUETE de contribuables demandant que les magasins soient fermés le mardi soir. (24 avril.)

CONSEIL DES METIERS ET DU TRAVAIL, demandant que les magasins soient fermés le mardi soir. (15 mai.)

COMPTE RENDU d'une conférence entre le Bureau des Commissaires et certains membres du Conseil "re" exhaussement des voies du Grand Tronc. (15 mai.)

No. 296 "re" markets. (17th Oct.) (DEGUIRE). (Printed).

15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Park Valois. (28th Oct.) (MAYRAND).
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (6th March). (CLEMENT).
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" electric signs. (6th March). (DANDURAND).
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" excavations in streets. (20th March.) (LAPOINTE, L. A.) (Printed).
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 239 "re" automatic sewer valves. (20th March.) (LAPOINTE, L. A.).
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" planting of trees. (20th March.) (LAPOINTE, L. A.).
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to compel proprietors to install stop-cocks. (20th March). (LAPOINTE, L. A.) (Printed).
22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to compel builders to obtain level of street. (27th March). (LAPOINTE, L. A.) (Printed).
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal certain by-laws of Ville St. Louis. (3rd April). (TURCOT).
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 418 "re" buildings on Bishop St. (10th April.) (Ward.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 "re" markets. (10th April.) (Lamoureux.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 430 "re" buildings on Prince Arthur Street. (10th April.) (Boyd.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 328 "re" early closing of stores. (24th April.) (Bastien.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" automobiles. (24th April.) (Lapointe, L. A.).
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to confer certain powers on officers of Fire Dept. (24th April.) (Lapointe, L. A.).
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 358 "re" buildings in St. Henri ward. (1st May.) (Létourneau.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal ward. (1st May.) (Prud'homme.)

LAID ON THE TABLE.

PETITION from ratepayers asking that stores be closed Tuesday evenings. (24th April.)

TRADES AND LABOR COUNCIL asking that stores be closed Tuesday evenings. (15th May.)

REPORT of a conference between the Board of Commissioners and certain members of Council "re" elevation of G. T. R. tracks. (15th May.)